

GOBIERNO DE NAVARRA

DESARROLLO ECONÓMICO

DERECHOS SOCIALES

HACIENDA Y POLÍTICA FINANCIERA

**PRESIDENCIA, FUNCIÓN PÚBLICA,  
INTERIOR Y JUSTICIA**

RELACIONES CIUDADANAS E  
INSTITUCIONALES

EDUCACIÓN

SALUD

CULTURA, DEPORTE Y JUVENTUD

DESARROLLO RURAL, MEDIO  
AMBIENTE Y ADMINISTRACIÓN LOCAL

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Dos personas fallecidas por accidente de tráfico en el mes de marzo en Navarra

*Este mes ha registrado un total de 311 accidentes, de los que 218 fueron en carreteras y 93 en vías urbanas*

Miércoles, 04 de abril de 2018

El mes de marzo ha concluido con dos fallecidos en accidentes de tráfico en la red viaria de la Comunidad Foral. El primer siniestro tuvo lugar el 12 de marzo en la carretera NA-240-A a la altura de Iza, donde falleció un hombre de 77 años de edad. El segundo accidente se produjo el viernes 16 de marzo en la AP-15 en Tiebas-Muruarte de Reta en el cual falleció el conductor de un camión, de 45 años de edad. Comparando con los datos del mismo mes del año pasado, el número de heridos graves se ha reducido en un 55%, debido principalmente a la reducción en un 70% de los accidentes con víctimas.

El primer trimestre del año ha finalizado con un total de 6 fallecidos, dos más que en 2017. El número total de accidentes asciende a 1.113, lo que supone una reducción del 7% respecto al año pasado. Los accidentes con víctimas se han reducido en un 41%, con un descenso del 30% en heridos graves y del 47% en heridos leves.